



Medienpartner:



Auftritt von Marc Sway als Dankeschön

Zürich, 12. Juni 2015 – PET-Recycling Schweiz feiert sein 25-jähriges Bestehen. Deshalb dankt die Recycling-Organisation mit Auftritten von diversen Künstlern. Nach dem Auftakt in Bern mit Steff la Cheffe vor einer Woche erfolgte heute das Konzert von Marc Sway auf dem Kalandersplatz im Sihlcity.

«Danke, dass ihr etwas für die Umwelt tut», lobte Marc Sway während seines Auftrittes im Sihlcity das Publikum für das Sammeln und Recyceln von PET-Getränkeflaschen. Denn PET-Recycling ist eine wahre Erfolgsstory und Umweltschutz pur. Durch das PET-Recycling werden jährlich 124'000 Tonnen CO₂ sowie 36 Millionen Liter Erdöl eingespart. Auch Marc Sway unterstützte die Dankesaktion von PET-Recycling Schweiz zum 25-Jahre-Jubiläum mit einem Auftritt mit freiem Eintritt auf dem Kalandersplatz im Sihlcity.

Seit 25 Jahren ist PET-Recycling Schweiz dafür verantwortlich, dass die leeren PET-Getränkeflaschen dem Recycling zugeführt werden. Und das sehr erfolgreich. Aktuell werden 83 Prozent wiederverwertet. Inzwischen gibt es mehr als doppelt so viele PET-Sammelstellen wie Briefkästen der Post. Deshalb dankt PET-Recycling Schweiz jedem einzelnen in der Schweiz. Sei es im TV-Spot, mit einem Wettbewerb im Magazin PETflash für die Sammelstellen oder eben, wie heute Abend erlebt, mit Auftritten von diversen Künstlern. Das nächste Überraschungskonzert erfolgt morgen, dem 13. Juni in Freiburg: Gustav wird dann ab 16 Uhr auf dem Python Platz zu sehen sein.

Bilder zum Konzert von Marc Sway finden Sie heute ab 18.30 Uhr unter folgendem Link:

www.mbpictures.ch/Medien

Medienkontakt:

Lukas Schumacher

Leiter Marketing PET-Recycling Schweiz

schumacher@prs.ch / Telefon 044 344 10 98